

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Buques averiados

Durante las maniobras navales que es costumbre hacer los veranos en la costa de Nueva Inglaterra (según el gobierno, para adiestrar á las tripulaciones, y según los maliciosos, para entretener á los millonarios del balneario de Newport), al acorazado de combate «Connecticut», que arbolaba la insignia de contralmirante Osterhaus, comandante en jefe de la escuadra del Atlántico Septentrional, se le rajó una pieza importante de la maquinaria y tuvo que proceder á un arsenal para reparar las averías.

Al acorazado de combate «Nebraska», perteneciente á la misma fuerza le sucedió algo de más consecuencia, y fué dar contra bajo desconocido á 24 pies de profundidad y á unas cuatro millas de la costa, siendo menester sorprender la maniobra y llevar al buque á otro arsenal para reparaciones.

Con respecto al segundo de los siniestros, sucede que los inteligentes han quedado con la boca abierta. Como puede ser, dicen ellos, semejante estorbo en la navegación en lugar tan conocido y concurrido como es? Y ahora recuerda la gente que cuando en Filipinas se perdieron unos buques de guerra hace años, todo era culpar á los españoles de que no debían hacer mapas ni cartas marítimas ni cosa de provecho, cuando lo cierto es que las tenían magníficas, hechas generalmente por frailes que eran geógrafos de primer orden, cuyas cartas están sirviendo hoy á la marina americana, siendo este gobierno el primero en reconocerlo.

DE LA TORRE

Sr. Director de LA REGIÓN EXTREMEÑA.

Para las fiestas que empiezan mañana 14 se tiene preparado todo cuanto dije en el artículo anterior, excepto el cine y teatro.

La becerrada se celebrará pasado mañana 15 y los fuegos se quemarán el 16.

El Ayuntamiento no descansa y se propone dar brillantéz á las fiestas.

Merece plácemes la referida corporación por el celo é interés mostrado acerca de este punto.

* * *

Se están haciendo embargos á los deudores del Pósito por un agente ejecutivo que ha nombrado la delegación regia.

* * *

Ha pasado por ésta, de regreso de Lleras, para Aceuchal, el conocido republicano de este último pueblo José Muñoz Bodión.

RAMÓN TRISTÁNCHO.

La Torre 13 Septiembre 1912.

Local y Regional

El asunto del día

La noticia de haberse encargado ayer de la Alcaldía de esta ciudad el primer teniente de Alcalde, D. Braulio Tamayo, fué objeto ayer de muchos comentarios.

Algunas personas afirmaban que anoche vieron salir del Gobierno civil al Alcalde D. José Galache Hoyuelos, y suponían que éste había ido á ver al señor Cabrerizo para entregarle la dimisión.

Otros manifestaban que el Sr. Galache había dejado la vara con el fin de ocuparse en un asunto particular como agricultor, y que en breve volvería á hacerse cargo de la Alcaldía.

Nosotros opinamos que el Sr. Galache Hoyuelos no figura entre los políticos que por cualquier contrariedad se creen obligados á dimitir el cargo que ejercen.

Pudiera ocurrir, sin embargo, que una persona respetable, con autoridad moral

bastante y á quien tiene que guardar respeto el Sr. Galache, haya aconsejado á éste que renuncie la Alcaldía...

Veremos lo que al fin resulta; pero puede asegurarse que si lo de la dimisión se confirma, la inmensa mayoría del vecindario quedaría satisfecha: pues está en la conciencia de todo el mundo que el Sr. Galache carece de aptitudes para desempeñar el cargo de Alcalde.

Solo estando tan decaído en Badajoz el espíritu público se puede uno explicar que D. José Galache Hoyuelos esté al frente de la Alcaldía de Badajoz desde fines de Diciembre de 1910.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

- 1.º Paso doble, «Sangre andaluza.»—N.
- 2.º Bolero, «Bella Fiora.»—S. Kessels.
- 3.º Sinfonía de varias zarzuelas.—Marqués.
- 4.º «Ballade orientale.»—E. Derame.
- 5.º Paso doble, «Rafael I se la cortó.»—E. Erviti.

Asociación pacense de la caridad

Siguen recogiendo nuevos boletines de suscripción.

Según tenemos entendido, la administración de contribuciones ha tenido en cuenta el sueldo que publicamos hace pocos días sobre un salón de baile en Nogales.

La cuestión que hubo hace días entre el teniente alcalde conservador D. Julian Blanco y el Alcalde D. José Galache, fué debida á que el primero ordenó que sacasen de una casa calle de las Peñas una gran cantidad de estiércol de vaca; orden que dejó sin efecto el Sr. Galache diciendo como de costumbre cuando la quiere «hechar de autoridad»; —Yo soy el Alcalde...

El Sr. Blanco no se mordió la lengua al contestar al Sr. Galache, y faltó poca para que éste hiciera alguna que fuera sonada.

Un empleado municipal cesante cuenta cosas curiosísimas del Alcalde D. José Galache Hoyuelos.

Algunas de esas cosas no hay que echarlas en saco roto.

El acerado de baldosines del cuartel de Castilla se halla en mal estado.

El del edificio donde se halla instalado el Casino militar, así como el de las casas contiguas, se ha suprimido casi.

Y el de muchas calles se halla completamente destrozado.

Buenos baños de pies van á recibir los transeuntes en el próximo invierno.

En uno de los últimos días estuvo aquí durante algunas horas D. Rodrigo Capote, vecino del Montijo.

Servicio telegráfico

Madrid 14 (13-10)

La guerra italo turca

Prisión de un aviador italiano

Despachos de Roma manifiestan que por informaciones recibidas de Trípoli se sabe que el capitán aviador Moizzo se elevó en Zuara para reconocer las posiciones enemigas entre Cevia y Zanzúr. Por causa de una avería en el motor tuvo que descender en territorio enemigo, aprisionándolo los árabes que le acompañaron al cuartel general de los turcos donde le tratan perfectamente.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña»